



# BÜTZOWER FÜR GAMBIA e.V.

Gemeinnütziger Verein der Entwicklungshilfe

Unser Verein engagiert sich in Gambia, dem kleinsten Land Afrikas und zugleich einem der ärmsten Länder der Welt. Hauptziel unserer Entwicklungshilfe ist es, vor allem Kindern und Jugendlichen bessere Lern- und Lebenschancen zu ermöglichen, immer unter dem Motto "Hilfe zur Selbsthilfe".

Heute verfügen wir über langjährige Erfahrungen. In unserem Patendorf Labakoreh, einem Dorf mit ca. 2500 Einwohnern, haben wir Vieles bewegt. Durch unser Engagement besuchten im April 2000 erstmals 30 Drei- bis Achtjährige eine Vorschule. Heute lernen 130 Kinder in 5 Klassenräumen. Sehr wichtig ist die Versorgung "unserer" Kinder mit einer täglichen warmen Mahlzeit. Aus diesem Grund wurde eine Küche und ein Speiseraum gebaut. Großen Anklang fanden ebenfalls der neu angelegte Schulgarten und der Spielplatz mit Rutsche und Schaukeln auf dem Pausenhof.

Wir ermöglichen Kindern und Jugendlichen eine durch Paten finanzierte höhere Schulausbildung und einen Berufsabschluss und sorgen dadurch für ein glückliches Leben in ihrer Heimat.

Der Verein erbaute ein Gesundheitszentrum, welches die dringend notwendige medizinische Versorgung der Region gewährleistet.

Wir unterstützen Familien in besonderen Notlagen, die leider zunehmend durch Umweltkatastrophen bedingt sind.

Sie möchten mehr über unsere Aktivitäten erfahren?

Gerne stellen wir Ihnen unsere Informationsmappe zur Verfügung.

Besuchen Sie uns auch im Internet!  
[www.buetzower-fuer-gambia.de](http://www.buetzower-fuer-gambia.de)

